



APOTOS NEWS

Este boletín es producido por la PTSA y fue enviado a ParentSquare el miércoles pasado. Si no está en ParentSquare, ¡únete a nosotros allí! Encuentre instrucciones al final de este boletín.

¡Damos la bienvenida a sus preguntas y comentarios! No dude en enviar un correo electrónico a AptosParentSquare@gmail.com.

FECHAS IMPORTANTES

7 de diciembre: Feria de artesanía y concierto de invierno

14 de diciembre: Reunión de la Asamblea General de PTSA

15 de diciembre: Noche de exhibición de artes

19 de diciembre al 2 de enero: Vacaciones de invierno (*no hay clases*)

ACTUALIZACIONES DEL CAMPUS: ¡CLUBES, CLASES Y MÁS

HOY! Concierto de invierno y feria artesanal: miércoles 7 de diciembre

Aptos organizará un concierto de invierno y feria artesanal el miércoles 7 de diciembre. Toda la comunidad es bienvenida a unirse y participar. La velada comenzará con una feria artesanal en la cafetería de 2:00 pm a 5:00 pm seguida de un concierto a cargo de la orquesta/banda a partir de las 6:00 pm. ¡Esperamos ver a los estudiantes y familias allí!

Noche de exhibición de arte de Aptos: jueves 15 de diciembre

Aptos tendrá su primera noche de exhibición de materias optativas el jueves 15 de diciembre. La velada comenzará a las 5:15 pm con mesas de actividades interactivas en la cafetería dirigidas por estudiantes de todas nuestras diferentes materias optativas y nuestra biblioteca. Tendremos mesas de actividades desde dibujar hasta actuar y música hasta contar historias. A las 6:00 pm habrá actuaciones de nuestra electiva de artes escénicas en colaboración con la orquesta y la banda. ¡Marquen sus calendarios!

Club de Servicio Comunitario

El Club de Servicio Comunitario tiene dos eventos en las próximas dos semanas:

Colecta de abrigos: ¿Tiene algunas chaquetas o abrigos viejos que ya no puede usar, pero que todavía se pueden usar? ¿Quieres donar a los que necesitan calor durante esta época del año? Venga a la oficina principal y ponga su abrigo viejo en el cesto de basura para donarlo el viernes 16 de diciembre.

Creación de tarjetas navideñas: Únase a nosotros en la biblioteca durante el almuerzo los lunes, martes y miércoles de la próxima semana (del 12 al 14 de diciembre) para hacer tarjetas navideñas y de cumpleaños que se donarán al Proyecto Mano Abierta.

Solicitud de ingreso a Lowell

Consulte el enlace del video [aquí](#)para obtener información acerca de la solicitud de ingreso a la Escuela Secundaria Lowell, proporcionada por el Centro de Colocación Educativa del SFUSD.

Reunión de la Asamblea General de PTSA: miércoles, 14 de diciembre, 6:30 p. m.

¡Los padres, estudiantes y maestros están invitados a asistir!

La agenda se publicará en el calendario esta semana. Envíe cualquier pregunta o solicitud que le gustaría abordar en la próxima reunión.

Hora: 14 de diciembre de 2022

las

p

.

06:30

a

¡Semana de las Escuelas Inclusivas!

El SFUSD celebra la Semana de Escuelas Inclusivas del 5 al 9 de diciembre, como parte de su celebración anual de todos los estudiantes del distrito. Este año, el tema de la Semana de las Escuelas Inclusivas es "Unidad dentro de nuestra comunidad... Unidos somos más fuertes para centrarnos en nuestra necesidad común: ¡prácticas inclusivas en nuestras escuelas y en nuestras comunidades!"

Los eventos en todo el distrito incluyen un seminario web con participantes de la sentada de la Sección 504 de 1977 en el Edificio Federal para discutir el papel de San Francisco en el movimiento por los derechos de las personas con discapacidad, y una asamblea virtual con un atleta de Olimpiadas Especiales.

Los detalles del evento están a continuación; haga clic [aquí](#) para obtener información de inicio de sesión y para obtener más recursos y actividades que celebran la diversidad de nuestra comunidad del SFUSD.

- *8 de diciembre (6:00 p. m. a 8:00 p. m.):* Evento principal: "Inclusión en San Francisco: desde el lugar de nacimiento del movimiento por los derechos de las personas con discapacidad hasta hoy" con participantes de la sentada de la Sección 504 de 1977 en el Edificio Federal, inclusión defensores y personal del SFUSD (Presentado en colaboración con el Instituto Longmore sobre Discapacidad, Padres por las Escuelas Públicas y Apoyo a las Familias)
- *9 de diciembre (9:00 a. m. a 10:00 a. m.):*Asamblea de Olimpiadas Especiales de la Semana de Escuelas Inclusivas del SFUSD con Phillip Gonzales (Presentado por Thurgood Marshall Access)

EVENTOS Y ACTIVIDADES FUERA DEL CAMPUS

Evento Festivo Feeding 5000 - Sábado, 10 de diciembre

¿Qué bien estás haciendo en esta temporada navideña? ¡Ojalá ayude en el evento anual Feeding 5000 de la Coalición basada en la fe afroamericana de San Francisco! ¡Necesitamos todas las manos a la obra para este increíble evento para ayudar a quienes enfrentan inseguridad alimentaria en San Francisco el 10 de diciembre! ¡Hay 5 turnos diferentes disponibles para este evento de todo el día que van desde la

configuración, el desmontaje y la carga! Haga clic [aquí](#)para obtener más información sobre esta oportunidad. ¡Espero verte allí!

Let's Glow SF: hasta el domingo 11 de diciembre

[El festival de mapeo de proyección navideña más grande de Estados Unidos](#) regresa al centro de San Francisco este diciembre, celebrando la temporada con 10 noches de luz, animación y música creadas por artistas del Área de la Bahía y de todo el mundo. Llueva o truene, Let's Glow SF estará disponible hasta el domingo 11 de diciembre. Cada espectáculo tendrá una duración de cinco a siete minutos y se realizará cada 5 minutos en los siguientes lugares: One Bush Plaza, The Hobart Building en 582 Market St, The Pacific Stock Exchange en 301 Pine St y Station J en 222 Leidesdorff St. Cathenge

by David Normal

llamando a todos los ailurófilos y fanáticos felinos: ¡Instalación interactiva multisensorial del templo del gato presentada en Hayes Valley!

Cathenge presenta seis esculturas de gatos impresas en 3D iluminadas, o "Catolitos", colocadas sobre una base de pedestal decorada con motivos temáticos de gatos espaciales cortados con láser y dorado metálico. La instalación también cuenta con un componente de sonido activado por movimiento y estará a la vista durante un año hasta el otoño de 2023. ¡Cathenge es una adición perfecta a Patricia's Green!

El acceso a Cathenge es gratuito y está abierto al público durante el horario de funcionamiento del parque, todos los días de 5:00 a. m. a medianoche.

ACTUALIZACIONES DEPORTIVAS

de voleibol femenino se llevaron a cabo a principios de esta semana; los juegos de la liga comienzan el 9 de enero. ¡Esperamos una gran temporada de nuestro equipo!

Baloncesto femenino:después de una gran temporada regular, se dirigen a los playoffs. El primer juego es HOY, 7 de diciembre, contra Marina @ Aptos, 4pm. El ganador de ese juego volverá a jugar el viernes 9 de diciembre en el Kezar Pavilion a las 4:45 p. m. ¡Buena suerte chicas!

Baloncesto masculino:llegaron a los playoffs, pero perdieron ante Presidio en los cuartos de final, poniendo fin a su temporada. ¡Felicitaciones por una gran temporada chicos!

Para consultar las clasificaciones y los horarios de cualquier deporte, puede visitar el [sitio de deportes de las escuelas intermedias del SFUSD](#).

INFORMATE Y ÚNETE

¿Estás interesado en ser voluntario de Aptos? Tenemos lugares abiertos en la Junta de PTSA y el Consejo del Plantel Escolar, así como oportunidades en el lugar para padres/tutores. Envíe un correo electrónico a aptosptsa@gmail.com para obtener más información y averiguar cómo participar. El PTSA de Aptos ayuda a apoyar las actividades y eventos de los grados 6, 7 y 8 mientras también se esfuerza por fortalecer el vínculo entre la escuela y el hogar. La PTSA lleva a cabo reuniones de la Asamblea General 4 veces al año, actualizando a los padres sobre todo lo relacionado con Aptos. [Únase a Aptos PTSA.](#)

Para recibir información actualizada y anuncios importantes del SFUSD, **confirme que su número de teléfono y dirección de correo electrónico sean correctos** en [ParentVUE](#).

Si tiene alguna pregunta o problema con **ParentSquare** (administrado por la PTSA, no por la escuela), envíe un correo electrónico a aptosparentsquare@gmail.com. Si conoce a alguien que no está en ParentSquare, pídale que llene el [formulario de inscripción de Parent Square](#).